



# DÉCLARATION DE CANDIDATURE

Chères consœurs et chers confrères,

C'est avec un immense enthousiasme que je vous présente ma candidature au poste d'administrateur du Conseil d'administration de l'Ordre des ingénieurs du Québec (OIQ).

Cette démarche exprime mon engagement envers la mission de la pratique de l'ingénierie et de l'ingénieur ainsi que de soutenir le développement de la profession afin d'assurer la protection du public.

Mon parcours professionnel m'a permis de contribuer directement à cette mission en tant que syndic adjoint à l'OIQ de 2018 à 2022. Mon expérience au sein de cette équipe passionnée et hautement qualifiée m'a convaincu de l'engagement rigoureux de l'OIQ dans l'accomplissement de ses missions.

En plus de soutenir la protection du public et la valorisation de la profession d'ingénierie et d'ingénieur, je souhaite m'investir dans des enjeux contemporains tels que le développement durable, la diversité, la surveillance des travaux, la main-d'œuvre en génie et l'entrepreneuriat en génie.

Je suis également conscient que l'OIQ prévoit un besoin de 52 000 nouvelles professionnelles et professionnels en génie d'ici 2033. Je crois fermement que nous avons l'opportunité de promouvoir notre profession en intensifiant nos efforts pour attirer et retenir les talents diversifiés du Québec.

J'ai fièrement incarné la mission et la vision de l'OIQ dans mes réalisations d'ingénieur, tant au Québec qu'à l'étranger. Mon parcours démontre que le génie et le savoir-faire québécois sont hautement estimés non seulement localement, mais également à travers le Canada et au-delà. C'est avec cette perspective globale et mes compétences diversifiées que je sollicite votre soutien pour être élu au sein du Conseil d'administration de l'OIQ.

Je vous remercie chaleureusement pour avoir pris connaissance de ma candidature. Je suis confiant dans ma capacité à remplir ce mandat en défendant les intérêts de l'OIQ et, par extension, les vôtres. Je vous exprime ma gratitude pour votre confiance et votre soutien lors de cette élection.

Je vous prie d'agréer, chères consœurs, chers confrères, et chers collègues, l'expression de mes salutations les plus sincères.

Patrick-Martin Bader ING., M. ING.

CANDIDAT

PATRICK-MARTIN BADER

Ingénieur

 [www.linkedin.com/in/patrick-mb](https://www.linkedin.com/in/patrick-mb)

MONTRÉAL



RÉGION I

- ❖ MONTRÉAL
- ❖ LAVAL
- ❖ LANAUDIÈRE
- ❖ LAURENTIDES
- ❖ MONTÉRÉGIE